

令和2年4月13日

鴻巣市立常光小学校  
6学年保護者様

小学校体育連盟鴻巣支部  
支部長 関根 正味  
鴻巣市立常光小学校  
校長 市川 栄子

### 令和2年度球技大会（バスケットボール大会）の開催中止について

春暖の候、保護者の皆様におかれましては、5月6日までのコロナウィルス感染防止による休校措置にご理解とご協力をいただきまして感謝申し上げます。

さて、小学校体育連盟鴻巣支部では、運動種目や対戦校の組み合わせの他、児童の実態等を踏まえ、競技規則の変更も行いながら40年以上にわたって、6年生による球技大会を主に5月に実施してまいりました。大会の取組を通じて、ボール運動の技能の向上だけでなく、チームスポーツとして大切な助け合い、教え合い、励まし合いの態度を学ぶ機会でもありました。学校の代表であるという意識をもつことができ、大会の実施を期待していた児童が多かったと思います。

しかし、今年度の大会の開催について検討した結果、下記の理由により令和2年度の球技大会の開催中止を決定しました。よろしくお願ひいたします。

#### 記

1 5月7日より学校の教育活動が再開した場合、計画通りに大会を実施する際には「密集、密閉、密接」の条件を抑えることが大変困難である。

2 大会までの練習期間が短く、各学級内でのチーム編成を行うのが困難である。また児童の運動不足、体力低下が懸念され、ケガをする危険性が高い。

3 6月以降の大会延期を検討する際、熱中症対策、大会の期日や会場の調整、移動用の貸切バスの手配など問題点が多く、解消することができない。

※このような事態を大変残念に思います、学校の教育活動が再開した際には、児童の実態を十分把握し、運動意欲、体力の向上のための取組を工夫してまいります。